

# 中筋小学校だより

校訓 ～ 強い身体 正しい心 ～

舞鶴市立中筋小学校  
学校だより 4月号  
令和5年4月7日発行  
<http://nakasuji.maizuru.edumap.jp/>  
☎75-0372

## 663名の皆さん 入学・進級おめでとうございます！

～ 校訓を生かし 知・徳・体 調和のとれた 中筋小教育の創造 ～



4月に入って、暖かな晴天の日が続き、桜の花も例年にない速さで満開を迎えました。せつかくの始業式・入学式も葉桜になってしまう勢いです。しかし、花壇のチューリップやビオラ、芝桜はきれいに咲き誇り、その芳香が風に乗って校内を漂い包み込む、まさに春です。

保護者並びに地域の皆様方におかれましては、ご清祥のことと存じます。日頃より、本校教育推進にあたりまして、温かいご理解とご支援を賜っておりますことに、厚くお礼申し上げます。

さて、この度の人事異動によりまして、11名の教職員が中筋小学校に赴任してまいりました。新しいチームで丸一となって、本校教育の充実発展のため精一杯努力する所存でございます。皆様方の温かいご支援・ご鞭撻の程どうぞよろしくお願い申し上げます。

本日、無事令和5年度のスタートを切ることができました。1学年進級した子どもたちは期待に胸を膨らませ元気に登校し、学校も春のよろこびにあふれています。10日の入学式には107名の1年生が入学し、全校663名で令和5年度が始まります。子どもたちのやる気に応えられるように、笑顔があふれ、誰もが「今日も来てよかった！明日も来たいな」と思える学校づくりに取り組んでいきたいと思えます。

学校教育目標 『ともに学び、ともに育つ』

目指す学校像 『一人一人に居場所とやりがいがあり、つながりを紡ぎながら、共に学び、共に育つ学校 ～学びとやさしさのあふれる学校～』

と設定いたしました。本校の校訓である“強い身体”と“正しい心”をしっかりと育てながら、小中一貫教育を推進し、子どもたちの生きる力の育成に取り組んでまいります。

本年度も目標の具現化のために、引き続き、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。

校長 亀井 敬介  
教職員 一同



## 祝 中筋小学校 創立150周年

中筋小学校は、令和5年150周年を迎えました。今年度、学校で行ういろいろな行事は、150周年記念行事として位置付け、150年の間、脈々と受け継がれてきた歴史と伝統を児童・保護者・地域の皆様・教職員で共有しながら、新たな歴史の1ページを拓きたいと考えています。

先日の上級委員会では、前期本部役員の児童5名が、「自分が考えるこれからの中筋小学校」「そのために地域の皆様に協力していただきたいこと」について、タブレットを使いながら一人一人プレゼンテーションを行いました。「もっともっと読書の習慣を広げたい。そのために、図書室の整備をしたり、本を購入してほしい」や「全校のみんながもっと仲良くなしてほしい。そのために、楽しい遊具を設置してほしい」「学校菜園を作してほしい」などなど、これまで大人からはでなかった柔軟な発想やアイデアが発表され、そのプレゼン能力と併せて、委員の皆様は感動されていました。子どもたちの思いが少しでも実現できればという意見にまとまりました。

子どもたちを真ん中に据えて、150周年記念事業を進めていこうと、委員の皆様は思いを一つにされていました。

